

La Byblos Bank collabore avec Carpolo

Beyrouth, 22 mars 2019 – Conformément à sa stratégie visant à atténuer l'impact de ses activités sur l'environnement, la Byblos Bank a lancé un service de covoiturage pour son personnel en collaboration avec Carpolo, une application mobile de covoiturage communautaire.

En facilitant l'accès au transport durable depuis et vers le lieu de travail, la Byblos Bank renforce son engagement en faveur de solutions sociales et environnementales efficaces et innovantes. Grâce à sa collaboration avec Carpolo, la Banque contribuera éventuellement à réduire les embouteillages au Liban en réduisant le nombre de véhicules circulants en heures de pointe, le niveau de pollution et les émissions de CO2.

Après l'annonce de la création d'une communauté exclusive pour la Byblos Bank sur Carpolo, des centaines d'employés ont téléchargé l'application et publié leurs trajets récurrents. Disponible sur l'App Store et Google Play, Carpolo relie les conducteurs et les passagers pour qu'ils puissent covoiturer et partager les sièges vacants dans leurs véhicules. Elle permet également aux employés de sélectionner les collègues avec lesquels ils souhaitent se déplacer et où ils veulent se rencontrer. Les conducteurs et les passagers pourront accumuler des Points de récompense qu'ils pourront ensuite échanger contre un large éventail de cadeaux.

###

Pour de plus amples informations, merci de contacter :

Elie Wehbé

Département de communication au groupe Byblos Bank

Tel: 01-335200 (Ext.: 0325)

Email: ewehbe@byblosbank.com.lb